

Zeitpunkt

Für intelligente Optimistinnen und Optimisten
zeitpunkt.ch

Wo das Herz in der Gemeinschaft tanzt

Von: Redaktion



Wer das Ökodorf in Degersheim noch nicht kennt, hat viel Spannendes verpasst. Hier kann man/frau eine Lebensgemeinschaft (Mitglied bei GEN Global Ecovillage Network) mit 27 Erwachsenen und 30 Kindern/Jugendlichen, die ökologische Renovation eines alten Kurhauses, alternative Energien, Permakultur und vieles mehr kennenlernen. Im Sommer 2013 wurden nun auch die Tore vom Herzfeld geöffnet

- das Kultur- und Forschungszentrum für eine nachhaltige Lebensweise im 21. Jahrhundert. Ein grosser, heller Seminarraum und ein kleines, gemütliches Café zum Begegnen vor und nach den Anlässen, der Garten, die Wälder und die prachtvolle Hügellandschaft dienen als Kurs- und Begegnungsort.

Das Angebot im Herzfeld ist öffentlich, wenn auch manchmal nur mit Anmeldung: Yoga, Biodanza, Präsenz und Bewusstsein (inspiriert von der Arbeit von Thomas Hübl), der Zugang zur eigenen Seele werden geübt und erforscht. Die Tanznächte erfreuen zunehmend mehr Tanzfreudige. Es fanden Kräuterwanderungen statt. Ein Fest für die Kinder wurde gefeiert zur Freude, Integration und Bekanntmachung im Dorf. Und imago art projects lud zu den Jahreszeitenfesten. Diese Feste stellen auch die Suche nach einer modernen Art dar, sich im Jahreskreis und in der Natur mit ihren Rhythmen zu verankern und in dieser Anbindung am Natürlichen Kraft und Ausrichtung zu finden.

Zum Veranstaltungskalender: <http://www.oekodorf.ch/aktuelles/herzfeld-kultur-und-forschung/>

Freitag, 28. März 2014

Druckversion

Das Copyright dieser Seite und ihrer Inhalte liegt beim Zeitpunkt und den jeweiligen AutorInnen. Weiterverwendung in jeder Form nur mit schriftlicher Genehmigung der Copyright-Inhaber.